

Construirá Ale del Moral puentes de reconciliación

GERARDO GARCÍA

Al manifestar que estos días estará con su familia al igual que el resto de los mexiquenses, la candidata del PRI, PAN, PRD y NAEM, Alejandra del Moral Vela, aseguró que apostará a seguir construyendo puentes de reconciliación.

La priísta consideró que su campaña ha tenido un buen arranque y de todo depende de que el 4 de junio sea un momento de inclusión y desarrollo, por lo que se está en una decisión crucial que afectará el presente y futuro.

Manifestó que no es momento de divisiones o de recriminación por el pasado, sino de mirar hacia adelante.

La candidata del PRI-PAN-PRD-NAEM aseguró que lo que está en juego es la capacidad de resolver los retos que enfrenta el Estado de México, porque entre más grandes sean, mayor es la necesidad de superarlos.

“Como mexiquenses enfrentamos una decisión crucial que no solamente va afectar nuestro presente, sino el futuro de México,

es importante recordar que momentos como este nuestra fuerza radica en nuestra unión, está en juego nuestra capacidad de resolver los problemas del Estado”.

Además, la candidata aliancista enfatizó que “entre más grandes sean los retos que enfrentamos, mayor es la necesidad de superarlos juntos como la gran familia que mexiquense somos, no es momento de dividirnos ni recriminarnos por el pasado es momento de mirar hacia adelante”.

Del Moral Vela recalcó que desde la coalición “Va por el Estado de México” siguen puestos y listos para construir puentes de reconciliación, sobre todo que exista unidad.

“Hemos tenido un gran arranque de campaña, en estos días de reflexión quiero asegurarles que seguimos puestos y listos para continuar construyendo puentes de reconciliación, para seguir forjando un futuro lleno de unidad”, aseveró.

Recordó que estos días muchos mexiquenses se las pasan con sus familias y que ella hará lo propio con la suya, con su esposo y sus hijos.



“Muchas familias en estos días se reúnen y yo estaré con la mía con mi esposo Mariano, con mis tías, mis tíos, mis hijos Alejandro y Eugenia, mis sobrinas y sobrinos, y vamos a fortalecer nuestras ganas y recargar con estos niños los corazones”, indicó. Cabe recordar que Del Moral

▲ Para la candidata de Va por el Edomex, el reto será el 4 de junio. Foto especial

Vela inició campaña en Cuautitlán Izcalli y que ha estado en un total de 10 municipios, el último fue Toluca.

No es momento de recriminar ni dividir: Del Moral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La abanderada de la coalición “Va por el Estado de México” integrada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela aseguró que en la elección del próximo 4 de junio “está en juego nuestra capacidad para resolver los problemas del estado”, subrayando que “no es momento de dividirnos ni recriminarnos por el pasado, es momento de hacer equipo y mirar hacia adelante”.

A través de un video que compartió en su cuenta oficial de Twitter, la candidata de dicha alianza afirmó que “el 4 de junio comienza un nuevo momento para el Estado de México, de nosotros depende que

sea una etapa para la inclusión y el desarrollo”.

En este video, que tiene una duración de 1:18 minutos, la aspirante a la gubernatura sostuvo que luego de haber tenido un “gran arranque de campaña”, el proyecto que encabeza continuará construyendo “puentes de reconciliación”.

“Hemos tenido un gran arranque de campaña y en estos días de reflexión quiero asegurarles que seguimos puestos y listos para continuar construyendo puentes de reconciliación, para seguir forjando un futuro lleno de unidad para todas y todos nosotros”, dijo.

Sostuvo que en esta elección, las y los mexiquenses enfrentan una “decisión crucial”,

REACCIONES

“Está en juego nuestra capacidad para resolver los problemas del estado porque entre más grandes sean los retos que enfrentamos, mayor es la necesidad de superarlos juntos”

Alejandra del Moral
Candidata PRI a la gubernatura

recordando que la fuerza radica en la unión. “Como mexiquenses enfrentamos una decisión crucial, que no solo va afectar nuestro presente sino también el futuro de todo México y es importante recordar que en momentos como este nuestra fuerza radica en la unión”, sostuvo.

Añadió que al igual que miles de mexiquenses, en estos días de asueto aprovechará para pasar tiempo con su familia, fortaleciendo “nuestras ganas y (para) recargar los corazones”. ■

Del Moral, lista para lograr la unidad

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Con motivo de la elección del próximo 4 de junio, la candidata de la coalición "Va por el Estado de México" a la gubernatura, Alejandra el Moral Vela, se declaró lista para lograr la unidad entre todas y todos los mexiquenses.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza también destacó la importancia de seguir construyendo puentes de reconciliación, para seguir forjando un futuro lleno de unidad para todas y todos los mexiquenses.

"Luego de registrar un gran arranque de campaña, estos días que son para compartir en familia, también representan un tiempo de reflexión sobre los grandes retos que tenemos en la entidad", aseveró.

Por lo anterior, subrayó que el próxi-

mo 4 de junio comenzará un nuevo momento para el Estado de México, que privilegiará la inclusión, el desarrollo de la entidad y el bienestar de las familias mexiquenses.

A través de un video que compartió en sus redes sociales, resaltó que el próximo 4 de junio los y las mexiquenses enfrentarán una decisión crucial que no sólo va a afectar el presente, sino también el futuro de todo México.

"El 4 de junio enfrentaremos un momento crucial y es importante recordar que, en momentos como éste, nuestra fuerza radica en la unión", expresó Del Moral Vela.

Expuso que en los comicios estará en juego la capacidad de resolver los problemas del Estado de México, porque entre más grandes sean los retos que se enfrentan es mayor la necesidad de superarlos.



Ale del Moral llama a la reconciliación.

"Entre más grandes sean los retos en la entidad es mayor la necesidad de superarlos juntos, como la gran familia mexiquense que somos", señaló.

Finalmente, la candidata de la coalición "Va por el Estado de México" sostuvo que este no es momento de división, "ni de recriminarnos por el pasado", es momento de hacer equipo y mirar hacia adelante.

Cabe mencionar que hace unos días iniciaron las campañas en el Estado de México para el proceso electoral a la gubernatura de este año.